

10/01/2024

## **Calama: Fiscalía investiga hallazgo de camionetas con 835 kilos de droga en sector fronterizo**

La Fiscalía de Calama instruyó diligencias investigativas a Labocar de Carabineros, tras el hallazgo en la zona fronteriza de la región de dos camionetas cargadas con 835 kilos de marihuana, las cuales fueron abandonadas por sus ocupantes y recuperadas por funcionarios del Retén Socaire, durante patrullajes en el sector.

De acuerdo a los primeros antecedentes, ambos vehículos se desplazaban de madrugada por la ruta 23 CH cuando fueron detectados por el personal policial, quienes



inician su seguimiento por algunos kilómetros, hasta que ambos vehículos quedan atrapados debido al mal estado del terreno, instante en que sus ocupantes huyen a pie en dirección desconocida.

Durante la revisión de los vehículos, que correspondían a una camioneta Mitsubishi, modelo L200, y una camioneta Ford, modelo F-150, se descubre que ambas portaban una gran cantidad de sacos de nylon contenedores de paquetes de marihuana.

En total, durante el procedimiento fueron incautados 749 paquetes de marihuana, con un peso total de 835 kilos y 100 gramos del producto.

Asimismo, análisis posteriores permitieron establecer que ambas camionetas tenían encargo por robo en la Región Metropolitana.

Como primeras diligencias, la Fiscalía de Calama dispuso que Labocar Antofagasta pericie los vehículos, a fin de levantar huellas u otros elementos que permitan identificar a sus ocupantes.

### **TRABAJO**

Frente a este nuevo decomiso de drogas, el Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, destacó el trabajo realizado por el personal fronterizo, que permitió detectar este cargamento en momentos que ingresaba al país.

Asimismo, manifestó que el año pasado la Región de Antofagasta totalizó 12,6 toneladas de drogas incautadas en procedimientos a cargo de ambas policías, transformándose en la zona del país más efectiva en el decomiso de sustancias prohibidas.

“A eso podemos darle una lectura positiva respecto al trabajo que están haciendo las policías, pero también tiene una segunda mirada, que es el desafío de cómo abordar las organizaciones criminales para lograr desbaratarlas de manera definitiva, y eso se logra a través de las investigaciones patrimoniales y a través de la incautación y comiso de todos sus bienes”, manifestó el persecutor.

El Fiscal Regional también llamó la atención respecto al uso de marcas en los envoltorios de la droga, lo cual, de acuerdo a su experiencia, es indicativo del origen de la sustancia y denota que detrás de su internación hay alguna organización criminal que se dedica a este negocio ilícito.

En este punto, recalcó que, dentro de la cadena de abastecimiento de la droga, Antofagasta se ha posicionado como un importante punto de ingreso de grandes cargamentos que están dirigidos al consumo interno o, posiblemente, a otros países.

Respecto al procedimiento en frontera, el jefe de la Zona de Carabineros Antofagasta, general Cristian Montre, recalcó que la institución está desarrollando intensos despliegues, no sólo investigativos, sino que también desde el punto de vista preventivo, lo que explica estos resultados positivos.

Por su parte, el delegado regional presidencial (s), Miguel Ballesteros, informó que en la región están en marcha distintas estrategias de seguridad, tanto preventivas, como operativas, entre las cuales está el reforzamiento de los controles fronterizos y la intervención de pasos no habilitados que son usados para el ingreso de droga a nuestro país.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369